

«Rhêmes-St-Georges a accueilli les 800 participants dans un cadre merveilleux»
Emigrés, au-revoir à Valpelline
Luciano Caveri: «Le bilan est tout à fait positif»

AOSTA - La prochaine édition de la Rencontre Valdôtaine des émigrés valdôtains se tiendra dans la commune de Valpelline, le dimanche 10 août 2008. Le rendez-vous a été fixé le lundi 6 août lors d'une réunion des représentants des sociétés d'émigrés et du président de la Région, Luciano Caveri, convoquée pour faire le point sur la 32e Rencontre Valdôtaine, qui s'est tenue dimanche 5 août à Rhêmes-Saint-Georges.

«Je crois que le bilan de la Rencontre - souligne le président Caveri - est tout à fait positif. La Commune de Rhêmes-Saint-Georges, dirigée par le syndic Laura Cossard, a accueilli les quelque 800 participants dans un cadre merveilleux, complice la belle journée de soleil, en ne ménageant pas ses efforts et son engagement dans l'organisation de la fête, dont la direction revient au Service régional de promotion de la langue française».

Grande satisfaction et appréciation pour la Rencontre ont été également exprimées par les Présidents des émigrés et, notamment, par le responsable du Comité fédéral des sociétés d'émigrés, Pierre Bich.

Le président de la Région a également informé les représentants des émigrés que le projet traitant de l'histoire de l'émigration valdôtaine en France a démarré tout récemment.

«Nous avons confié à un jeune valdôtain, Elio Désayeux, la tâche de

rechercher et de recueillir les documents et les témoignages sur les Valdôtains émigrés en France. - précise Luciano Caveri - Le but étant celui de réaliser une publication ainsi qu'une grande exposition qui voyagera dans les différentes villes françaises intéressées par l'émigration valdôtaine, en plus de rendre disponible sur l'Internet cette importante documentation».

«Nous tenions à recevoir cette Rencontre valdôtaine, - dit le syndic, Laura Cossard - puisque notre pays a été un des pays du Val d'Aoste où le phénomène de l'émigration a été considérable. Pour l'occasion nous avons constitué un comité qui s'est occupé de l'organisation de la fête, sous la direction du Service régional de promotion de la langue française et merci à la disponibilité de presque tous les sendzordzens et à plusieurs amis des communes avoisinantes, nous avons passé une joyeuse et enrichissante journée sous le signe de l'amitié ensemble aux valdôtains du pays et de l'extérieur, dans un très beau contexte où l'administration régionale avait aménagé les chapiteaux, complice la magnifique journée de soleil».

Trois les expositions liées à la manifestation qui resteront ouvertes au public jusqu'au 31 août: «Les ramoneurs» et «Le quotidien des alpins» à l'école de Coveyrand et «Le temps qui passe» à la Maison Pellissier. «Avec le petit train qui faisait le tour

des quatre villages se sont amusés les petits et les grands. L'après midi le choix de danser au son de la musique de Erik Bionaz ou d'entendre le petit cœur des Enfants du Grand Paradis. Pendant toute la journée le groupe "Le Ficcellartset" nous à accompagné en chantant et en jouant. Le soir dîner en compagnie des Trouveur Valdotes. Je tiens particulièrement, au nom de l'administration communale et en mon nom personnel, adresser les remerciements les plus chaleureux et les plus sincères - conclut Laura Cossard - à tous ceux qui directement ou indirectement ont œuvré pour l'organisation de cette grande fête qui appartient à la

tradition de la Vallée d'Aoste».

Un petit livre sur Rhêmes-Saint-Georges rédigé pour cette occasion a été remis à tous les présents en souvenir de cette journée.

